



14 Eks Pedagang Jalan Perwakilan Siap Pindah

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak 14 pedagang yang sebelumnya beraktivitas di Jalan Perwakilan, Kota Yogya dalam waktu dekat akan ditampung di Pasar Klitikan, Pakuncen. Sejauh ini, para pedagang masih diberikan kesempatan oleh Pemkot Yogya, untuk memastikan komoditas yang bakal dijual.

Sebagai informasi, pedagang di Jalan Perwakilan terkena dampak dari wacana Pemda DIY membangun *Jogja Planning Gallery* (JPG), yang direalisasikan di Gedung DPRD DIY. Rencananya, gedung para wakil rakyat di tingkat provinsi itu, bakal diubah sebagai ruang pentas seni sekaligus galeri,

di mana Pemkot didapuk melangsungkan sterilisasi.

Kepala Dinas Perdagangan Kota Yogya, Veronica Ambar Ismuwardani menuturkan, kebijakan afirmasi sejatinya ditawarkan pada 17 pedagang yang harus menyingkir dari Jalan Perwakilan. Namun, setelah melewati serangkaian proses, akhirnya hanya 14 pedagang saja yang memanfaatkannya.

"Kami punya tugas untuk memfasilitasi afirmasi bagi teman-teman pedagang di Jalan Perwakilan. Dari 17 pedagang, semua sudah datang ke lokasi, melihat kondisinya," ujarnya, Jumat (27/1).

Hingga saat ini, kata dia,

hanya 14 pedagang saja yang menyatakan mau masuk. Keterangan yang kami dapat sampai hari ini (kemarin) 3 tidak mengambil. Nah, sekarang baru disiapkan segala sesuatunya," lanjut Vero.

Ia menyampaikan, beberapa pedagang pun sudah memutuskan akan berdagang kuliner maupun pakaian, sehingga ke depan bakal ditempatkan sesuai dengan zonasinya. Kemudian, pihaknya bakal memproses pembuatan Kartu Bukti Pedagang (KBP) untuk keabsahan aktivitasnya di Pasar Klitikan.

"Kalau mereka sudah yakin dengan jenis dagangan masing-masing, akan kami cek

dulu, harus dipastikan. Kalau masuk zona kuliner, dagangannya harus berupa makanan, kan," ungkap Kadisdag.

Sampai sejauh ini, dirinya pun belum bisa memastikan kapan eks pedagang Jalan Perwakilan itu bakal hijrah menuju Pasar Klitikan. Terlebih, pihaknya masih harus berkoordinasi terlebih dahulu, dengan Dinas Kebudayaan (Disbud) Kota Yogya melalui UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya.

"Tapi, itu tidak lama lagi. Kami koordinasi dengan UPT Cagar Budaya dulu, kita diskusikan bareng, setelah itu akan kami masukkan," terangnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005